

25 novembre 2020

Communication

## La pirogue de l'est France Services

M. Jean-Jacques ARDITTI, rédacteur au Pôle Gestion fiscale, a participé en qualité de représentant de la DRFiP de Guyane à la pirogue labellisée "France Services" qui s'est rendue du 16 au 21 novembre sur l'Oyapock jusqu'à Trois sauts, commune de l'intérieur, à l'extrémité sud de l'est guyanais. Cette commune est située à deux jours de pirogue de St Georges de l'Oyapock, soit 4 jours de pirogue aller/retour.

Des représentants de la Préfecture, de la CAF, de la CGSS, de l'Éducation Nationale, de Pôle Emploi, de l'armée (RSMA), de la Mission Locale de la Guyane et de diverses associations (l'effet Morpho, Liane) étaient également présents sur la pirogue. Cette délégation a pris ses quartiers sur la terrasse de la mairie annexe de Trois Sauts. Les habitants avaient été préalablement avertis par affichage de la venue des administrations. La réception a rencontré un vif succès auprès des administrés qui ont vu leurs démarches facilitées dans un lieu qui est une zone blanche en termes de réseau internet, avec des interlocuteurs privilégiés qui étaient venus jusqu'à eux. L'administration fiscale a reçu en une journée et demie plus de trente personnes pour des problématiques essentiellement liées à l'impôt sur le revenu.

